

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Ceva Santé Animale lance la construction d'une nouvelle usine pour renforcer sa production mondiale de vaccins

Libourne, 20 novembre 2024 – Ceva Santé Animale première entreprise française de santé animale et 5e acteur mondial, présent dans 110 pays, accélère ses investissements en Europe et annonce la construction d'une nouvelle unité de production de vaccins en Hongrie, renforçant ainsi les capacités de Ceva Phylaxia Campus.

Fort de **plus d'un siècle d'expertise**, Ceva Phylaxia Campus est devenu **une référence mondiale en matière de recherche & développement de solutions de santé innovantes pour la préservation des élevages**.

Cette nouvelle usine de **7 000 m²**, implantée à Monor, en Hongrie, **dotée des technologies les plus avancées**, sera dédiée à la **production de vaccins inactivés multisouches issus de bio-fermentation**.

Depuis plus de 20 ans, Ceva s'engage activement en faveur de la prévention par la vaccination. Avec **54 % de son budget R&D dédié à l'élaboration et à la production de solutions vaccinales**, l'entreprise investit massivement pour améliorer la santé des élevages, lutter contre les zoonoses et les nouvelles maladies émergentes, tout en contribuant à mieux anticiper les futures pandémies.

A ce jour, l'entreprise a développé plus d'une cinquantaine de vaccins pour lutter contre 19 maladies zoonotiques majeures.

En parallèle de ce développement en Hongrie, Ceva renforce ses investissements en France.

Dans le cadre du **plan France Relance**, plusieurs projets ont été labellisés par l'Etat. Tout d'abord **Ceva Montpon-Ménestérol**, la nouvelle plateforme logistique de distribution à l'échelle européenne située en Dordogne. Ce projet ambitieux est une opportunité majeure pour le rayonnement de Ceva à l'international et une nouvelle illustration de ses engagements en faveur de l'innovation, des territoires et du développement

CEVA SANTÉ ANIMALE

CONTACT PRESSE

Amélie Monseur

amelie.monseur@backbone.consulting

Tél : +33 6 71 02 40 43

Emilie Barrail

emilie.barrail@ceva.com

Tél : +33 7 85 61 81 15



durable. Un autre projet phare est la **relocalisation en France de la production de ses vaccins à ARN messenger**. Ceva est la **première et unique entreprise à avoir réussi à développer en moins de trois ans une plateforme ARN messenger en santé animale**.

La formulation et la production complète de ces vaccins de dernière génération se font sur son site historique de Libourne, où de nouveaux procédés innovants seront déployés. Les activités de production de séquences nucléotidiques ANR seront développées sur son campus de Beaucozé. **Ces projets d'investissements en R&D et la création des nouvelles capacités industrielles sont en partie financés par le Gouvernement dans le cadre du plan de Relance.**

En complément de ces innovations technologiques, Ceva occupe une position historique de leader mondial en matière de vaccins vectoriels pour la volaille et **détient la première place pour la vaccination des poulets de chair et la vaccination au couvoir**. L'entreprise se distingue également par son expertise reconnue en auto-vaccins.

Avec cet investissement et la construction de cette nouvelle usine, Ceva consolide sa position sur le marché et prévoit de produire chaque année plus de 8 milliards de doses de vaccins, ainsi que d'autres produits de santé animale.

« Construire une nouvelle usine est toujours une étape importante dans la vie d'une entreprise. Nous disposons déjà en Hongrie d'un vrai savoir-faire historique avec notre campus de Ceva Phylaxia. Avec cette nouvelle unité de production à Monor, nous pourrions créer de nouvelles synergies pour plus de médecine préventive. Ce projet témoigne de notre volonté de soutenir les éleveurs du monde entier en développant des solutions sur mesure pour répondre aux maladies émergentes et aux nouveaux variants. Ce projet incarne notre ambition de bâtir un avenir prometteur pour notre entreprise, nos collaborateurs et nos partenaires, en Hongrie comme à l'international, tout en renforçant nos capacités de recherche et développement. » , explique **Marc Prikazsky, président-directeur général de Ceva Santé Animale.**

L'ouverture de l'usine est prévue pour la fin de l'année 2026.

+ D'INFORMATIONS

www.ceva.com



-- FIN --

À propos de Ceva Santé Animale

Ceva Santé Animale (Ceva) est la première entreprise française de santé animale et 5ème au niveau mondial, dont le siège social



est basé à Libourne en Nouvelle Aquitaine – France. Dirigé par des vétérinaires expérimentés, Ceva s’est donné pour mission de fournir des solutions de santé innovantes pour tous les animaux afin de leur assurer le plus haut niveau de soins et de bien-être. Son portefeuille couvre la médecine préventive comme les vaccins et les solutions de bien-être animal, les produits pharmaceutiques, pour les animaux d’élevage et de compagnie, ainsi que des équipements et des services pour offrir la meilleure expérience possible à ses clients.

Fort de plus de 7 000 collaborateurs répartis dans 47 pays, Ceva s’efforce, chaque jour, de concrétiser sa vision en tant qu’entreprise One Health – une seule santé : « Ensemble, au-delà de la santé animale ».

Chiffre d’affaires 2023 : 1,6 milliard d’euros.

<https://www.ceva.com>